



## RAPPORT DU CAISSIER 2010

Les comptes de l'année 2010 se soldent avec un **bénéfice de CHF 5'102.34**. Comme l'année précédente, nous avons bien maîtrisé les dépenses et faisons mieux que le déficit prévu de CHF 9'550.00.

Le bénéfice opérationnel est de CHF 4'207.94 et l'augmentation de la valeur de nos titres auprès de la Banque Raiffeisen est de CHF 894.40.

Suite à la diminution de nos membres, le montant des cotisations a une nouvelle fois baissé et est resté CHF 9'000.00 sous le montant budgété. Les dépenses de la plupart des commissions sont restées dans le cadre du budget.

Dans les comptes ne figure pas la **Mitropa-Cup** que nous avons organisé en 2010. Le total des dépenses de CHF 95'851.95 a été financé comme suit : CHF 36'801.03 contribution financière des fédérations participantes, CHF 49'000.00 dissolution de nos réserves accumulées au fil des 10 dernières années, CHF 2'600.00 par le canton des Grisons et CHF 1'488.90 par le Comité d'Organisation de Coire. Le déficit restant de CHF 5'962.02, dû surtout à l'évolution négative de l'Euro, a été mis au débit de nos comptes 2010.

Une fois de plus, je tiens à remercier tout spécialement mes collaborateurs. Notre responsable de l'administration des membres, **Eliane Spichiger**, ainsi que **Helmut Löffler**, responsable de la liste de classement, font un travail remarquable qui mérite vos applaudissements..

1468 Cheyres, avril 2011

René Kesselring  
Commission Administration et Finances